

Racquingham

La Patriote passe in extremis

Dimanche 29 août, au premier tour de la coupe de France, Racquingham recevait Blendecques. Match déséquilibré sur le papier car les locaux évoluent en D5 et les visiteurs en D1, sauf qu'un match n'est jamais joué d'avance et les locaux ont fait mieux que résister. D'ailleurs ils n'avaient rien à perdre, mais Blendecques est resté solide et a su être patient, si bien que les visiteurs ont fini par inscrire un but, le seul de la rencontre, mais suffisant pour jouer le deuxième tour.

Racquingham - Blendecques :
0-1.



Les deux équipes avant le coup d'envoi.